
 

Ata da 63ª reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento 

Econômico de Jahu. Realizada no vigésimo quartoo dia do mês de Abril de 

dois mil e vinte e quatro, na FATEC, com início às quatorze horas e quinze 

minutos término às dezessete horas e trinta minutos, esta reunião contou 

com a presença dos Conselheiros, conforme lista de presença anexa a esta 

ata. A reunião foi aberta pelo presidente do Conselho, Paulo Tebaldi, que 

saudou os presentes e agradeceu a participação de todos e fez a leitura da 

Pauta: Apresentação do Projeto Midas, Análise da Lei 507/2016 e  

Apresentação do PlaneJahu .O conselheiro Osvaldo Contador Junior 

apresentou o Projeto Midas, que visa reunir fabricantes da indústria e 

instituições de ensino para discutir o problema da sustentabilidade da 

cadeia de plástico. Foi informado que um evento será realizado no próximo 

dia 07 de maio na Fatec, com a participação de uma rede a nível Brasil 

engajada em discutir soluções inovadoras para a indústria e cadeia plástica. 

O Dr. Caio Pedroso apresentou um extrato da análise da Lei 507/2016, 

avaliando que a presente legislação precisa ser substituída por uma mais 

atualizada e moderna. O grupo de trabalho decidiu voltar a se reunir para 

discutir as leis de municípios vizinhos, como Botucatu, Lençóis Paulista, 

Jundiaí, Indaiatuba, entre outros, a fim de entender as práticas já exercidas 

por essas localidades na atração de novas empresas. O Presidente do 

Conselho, Paulo Tebaldi, tomou a palavra e apresentou o PlaneJahu - 

Planejamento Estratégico de Desenvolvimento Econômico de Jahu. O 

projeto tem como objetivo promover o crescimento sustentável e a 

prosperidade econômica da cidade, estabelecendo diretrizes e estratégias 

para impulsionar diversos setores, atrair investimentos, gerar empregos, 

fortalecer a infraestrutura local e melhorar a qualidade de vida da 

população. Não havendo mais pautas a serem discutidas, a reunião foi 

encerrada às 17h30 pelo Presidente do Conselho, Paulo Tebaldi. Nada mais 

havendo a tratar, a reunião foi encerrada, observando que a presente ata 

que eu, Marina Martins Peres Pires de Camargo, secretária nomeada "ad 

hoc" lavrei e será posteriormente lida, e assinada por mim, pelo Presidente 

e pelos presentes na próxima reunião. 
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